
Réunion du BD du 21.10.2024 
COMPTE-RENDU

Présents : Ingrid Cappi, Pascale Landy, Claude Marius, Emilien Dorne, Arnaud Delatour. 

Invités : Bertrand, Marion, Corentin 

SUJETS A L’ORDRE DU JOUR : 

1. Elections fédérales.

2. ICR du 03/11.

3. Retransmission des matchs.

4. Fonctionnement Comité.

5. Budgets tenues bénévoles.

Sujet 1 Elections fédérales 

➔ Vote électronique ouvert aux Ligues, Comités et Clubs
➔ 1 seule liste soumise aux votes

Echéance et qui ? 

Décision Pouvoir des élus confié à l’unanimité à La présidente du 
Comité pour prendre part au vote. 

BD 

A faire Voter dans le délai imparti Ingrid 

Sujet 2 ICR du 03/11 

➔ Manque de bénévoles dans le club et au Comité.
➔ Peu d’élus ont répondu à l’appel lancé par Marion pour leur présence.
➔ La commission technique et performance doit prendre un rôle actif

Echéance et qui ? 

Décision Inscrire au prochain ODJ de la Commission concernée la prise 
en charge de ce type d’évènements. La prochaine session 
(potentiellement avec le VHB) doit être anticipée. Inclure 
l’organisation des IPF dans la réflexion, également. 

BD 

A faire Relance auprès des élus et du club. Sollicitation des parents. 
Achats d’une caméra + trépied 

Ingrid + Bertrand 
& Corentin 



Sujet 3 Retransmission des matchs 

➔ Un budget de 1500€ a été attribué à Mistral TV pour la retransmission de 5 matchs du VHB. 
Nous ne pouvons pas revenir sur cette décision même si ce budget aurait pu être dépensé 
pour diffuser d’autres clubs.

➔ Sollicitations de la part de Loriol et HBGG pour retransmettre un match avec participation du 
Comité.

Echéance et qui ? 

Décision Ligne de budget supplémentaire de 1000€ répartis en 5 
participations de 200€ par match. La somme est versée aux 
clubs, libres de choisir le diffuseur. 
Clubs ciblés en + des 2 cités : Etoile, BLV. 

BD 

A faire Contacter les présidents des clubs pour fixer dates et 
modalités. 

Ingrid + Arnaud 

Sujet 5 Budget Tenues élus du Comité 

➔ Un devis de 1400€ a été établi par BADO. Il comporte polos blancs, sweats et doudounes.

Echéance et qui ? 

Décision Demander l’avis à Claude D sur la pertinence de cette dépense 
dans le budget en cours. Avis mitigé de la part des élus 
présents. 

BD 

A faire MAJ : Avis négatif du trésorier. Dépense reportée au budget 
2025. Les polos peuvent être commandés maintenant si 
intérêt (manches courtes Vs hiver). 

BD 

Sujet 4 Fonctionnement Comité 

➔ Salariés et collaborateurs du Comité dénoncent un manque de communication et de prise de
décision claire et rapide au sein des élus. Cela nuit au bon fonctionnement de l’ensemble.

Echéance et qui ? 

Décision Chaque élu, du BD ou du CA doit trouver sa place pour 
participer activement et sur la durée à la vie du Comité pour le 
bien des 6000 licenciés et 43 clubs dont nous avons la charge. 
Pour ce faire, les commissions ont été créées afin de 
compartimenter les missions, d’alléger la charge collective, et 
d’attribuer une fonction à chacun. 

BD 

A faire Les commissions doivent s’engager à remplir leurs missions en 
autonomie mais en toute transparence en échangeant avec 
l’ensemble des élus et des salariés l’état d’avancement de 
cument de suivi périodique est à l’étude. 

Présidents de 
Commissions. 

BD 



 

 


